



Los concentrados destacaron la facilidad para donar. P. RODRÍGUEZ

Pacientes de **leucemia** salen a la calle para construir una «máquina mágica»

I. P. G. A CORUÑA / LA VOZ

Cada día son diagnosticadas en España 38 personas de **leucemia** y otras enfermedades malignas de la sangre. Ayer, coincidiendo con la semana contra esta dolencia, 296 pacientes y expacientes salieron a la calle en 52 ciudades españolas para concienciar sobre la donación de médula y recaudar fondos para comprar un separador celular que ayude en la investigación de la enfermedad.

Intervinieron también familias con pacientes niños o adolescentes, como María García, que estuvo en A Coruña con su hijo Mateo, diagnosticado de **leucemia** cuando tenía 2 años. «Le hicieron un autotrasplante, volvió a recaer, y finalmente salió adelante gracias a un trasplante de un cordón de Nueva York», explicó García, y añá-

dió: «La donación es un procedimiento muy sencillo que puedes hacer en vida, y salvar a otra persona».

Más investigación

Víctor, otro niño que se trata en Madrid de la enfermedad, dibujó un día una «máquina mágica» con la que poder tratar la **leucemia** de manera eficaz. Aunque esa todavía no existe, hay otro aparato que también puede ayudar a que algún día la **leucemia** sea 100 % curable. Se trata de un separador celular de última generación que pretende adquirir el Instituto Josep Carreras para poder continuar investigando. Para lograrlo, necesitaban recaudar 38.500 euros mediante aportaciones de 1,20 a través de mensajes de texto; anteaer, ya habían logrado reunir 39.000 euros.